
Meine Heimat. Meine Region. Meine Bahn.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft erhält Zuschlag für Betrieb des RE47

Die Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH (RFG) hat vom VRR AöR am 16. September 2022 den Auftrag für den Betrieb der neuen Linie RE 47 erhalten.

Ab dem Fahrplanwechsel am 11. Dezember 2022 bietet der VRR mit dem neuen RE 47 seinen Fahrgästen erstmals eine stündliche, umsteigefreie Direktverbindung zwischen Remscheid und der Landeshauptstadt. Der neue Düssel-Wupper-Express verkehrt täglich von früh morgens bis kurz vor Mitternacht im 60-Minuten-Takt zwischen Remscheid-Lennep und Düsseldorf Hbf.

Betrieben wird die Linie von der Regiobahn im Rahmen einer sogenannten Inhouse-Vergabe und der Vertrag läuft bis Dezember 2028. Eingesetzt werden die auch von der Linie S 28 bekannten Triebzüge des Typs Integral. Finanziert wird die neue Regionalexpress-Linie durch das Land Nordrhein-Westfalen.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann•

Internet: www.regio-bahn.de

Sabine Hovermann

Pressesprecherin

Telefon: 02104 305-400

Fax: 02104 305-403

E-Mail: presse@regio-bahn.de



...mehr als eine Bahn